ОРИГИНАЛ: 
G.  ABOUT HYDUKE ENERGY SERVICES INC.
Hyduke Energy Services Inc. is an integrated oilfield services company specializing in the manufacture, repair and distribution of oilfield equipment and supplies. Hyduke is headquartered in Nisku, Alberta and has facilities in Edmonton, Calgary, Nisku, Leduc, Red Deer and Lloydminster, Alberta. Hyduke trades on the TSX Exchange under the symbol HYD.
Hyduke operates in three operating segments. The Drilling Equipment segment includes manufacture and repair of land based drilling rigs and drilling rig structures, supply and repair of drilling rig equipment, procurement and distribution of drilling supplies, supply and service of pneumatic controls, engineering and design of drilling rigs and inspection and certification of drilling rig equipment. The Well Service Equipment segment includes manufacture, retrofit and repair of well service rigs, mobile and skid mounted pump units and other well service equipment, procurement and distribution of well servicing supplies, supply and service of pneumatic controls, engineering and design of well service rigs and inspection and certification of well service equipment. The Other Oilfield Services segment includes manufacture and distribution of cased hole and overburden drill bits and drilling systems, custom and production machining services, industrial sandblasting, painting and collision repair, and distribution and repair of truck-mounted equipment including cranes and winches. Hyduke’s operating divisions and their primary operating segments are:
· Hyduke Drilling Solutions – Drilling Equipment
· Hyduke Well Service Solutions – Well Service Equipment
· B.W. Rig Supply – Well Service and Drilling Equipment
· Reliable Airflow Sales and Service – Well Service and Drilling Equipment
· Hyduke Mechanical and Machining – Drilling Equipment
· T&T Inspections & Engineering – Well Service and Drilling Equipment
· Canwest Crane and Equipment – Other Oilfield Services
· MCO Industries Inc. – Other Oilfield Services (machining and drilling tools)
· Big Rig Sandblasting and Painting – Other Oilfield Services
H. ABOUT HYDUKE WELL SERVICE SOLUTIONS

Hyduke Well Service Solutions (“HWSS”) has been manufacturing, repairing and retrofitting well service equipment since 1972. Operating out of a 42,000 square foot facility in Edmonton, Alberta, HWSS provides new build and repair services to a wide variety of publically traded and privately owned well service contractors.
New build equipment ranges from the HWSS Models of service rigs, pump trucks and drawworks to custom built service rigs, pump trucks, pump buildings, mud tanks, doghouses, junk trucks, etc. HWSS offers 24 hour on-call repair services for both in the field and in the shop emergencies. All new equipment meets Transport Canada’s motor vehicle safety standards as HWSS is licensed to certify equipment with the National Safety Mark.
HWSS manufactures their own standard models of single and telescoping double service rigs (HWSS 400 and HWSS 600 series) in Arctic, Tropical and Desert applications and will also design, engineer and manufacture customized service rigs to meet specialized customer needs.
HWSS also manufactures their own standard models of double drum drawworks (HWSS 400 and HWSS 600). Additionally, HWSS is the exclusive distributor for the XJ line of drawworks manufactured by the SJ Petroleum Machinery Co. in China.
HWSS is also the exclusive distributor of the SJ line of plunger pumps for well service applications.
____________________________________________________________________________
ПЕРЕВОД: 
G. О компании HYDUKE ENERGY SERVICES INC.
Hyduke Energy Services Inc. – это многоотраслевая нефтяная компания, которая специализируется на производстве, ремонте и поставках нефтяного оборудования. Главный офис компании Hyduke находится в г. Ниску, Альберта. Компания имеет филиалы в городах Эдмонтон, Калгари, Ниску, Ледук, Ред-Дир и Ллойдминистер, Альберта. Она торгует на бирже TSX под кодом HYD.
Компания Hyduke работает в трех сегментах. Сегмент бурового оборудования включает в себя производство и ремонт наземных буровых установок и конструкций буровых установок, поставку и ремонт оборудования для буровых установок, закупку и распределение поставок бурового оборудования, поставку и обслуживание пневматического управления, инжиниринга и проектирования буровых установок, а также инспекцию и сертификацию оборудования для буровых установок. Сегмент оборудования для ремонта скважин включает в себя производство, модернизацию и ремонт установок для ремонта скважин, передвижных и монтируемых на салазках насосных установок и другого оборудования для ремонта скважин, закупку и распределение поставок оборудования для ремонта скважин, поставку и обслуживание пневматического управления, инжиниринга и проектирования установок для ремонта скважин, а также инспекцию и сертификацию оборудования для ремонта скважин. Сегмент прочих нефтяных услуг включает в себя производство и поставки буровых коронок и буровых систем для обсаженного ствола скважины и бурения по наносам, услуги по обработке на заказ и производственной обработке, промышленную пескоструйную очистку, покраску и ремонт после столкновений, а также поставку и ремонт оборудования, установленного на автомобилях, включая автокраны и лебедки. Компания Hyduke имеет следующие производственные подразделения с основанными сегментами работы:
· Hyduke Drilling Solutions – буровое оборудование
· Hyduke Well Service Solutions – оборудование для ремонта скважин
· B.W. Rig Supply – буровое оборудование и оборудование для ремонта скважин
· Reliable Airflow Sales and Service – буровое оборудование и оборудование для ремонта скважин
· Hyduke Mechanical and Machining – буровое оборудование
· T&T Inspections & Engineering – буровое оборудование и оборудование для ремонта скважин
· Canwest Crane and Equipment – прочие нефтяные услуги
· MCO Industries Inc. – прочие нефтяные услуги (обрабатывающие и буровые инструменты)
· Big Rig Sandblasting and Painting – прочие нефтяные услуги
H. Подразделение HYDUKE WELL SERVICE SOLUTIONS
Подразделение Hyduke Well Service Solutions («HWSS») занимается производством, ремонтом и наладкой оборудования для ремонта скважин с 1972 г. Располагая производственными площадями более 42 000 квадратных футов в Эдмонтоне, Альберта, HWSS предоставляет услуги по новому строительству и ремонту широкому кругу государственных и частных подрядных организаций по ремонту буровых скважин.   

Ассортимент оборудования для нового строительства варьируется от собственных моделей HWSS установок для ремонта скважин и насосных автомобилей до установок для ремонта скважин под заказ, насосных станций, резервуаров для бурового раствора, будок бурового мастера, автомобилей для металлических обломков и т.д. HWSS предлагает круглосуточные услуги по ремонту по вызову, как в случае аварий на месторождении, так и в случае аварий на заводе. Все новое оборудование соответствует транспортным стандартам безопасности Канады для автомобилей, поскольку HWSS имеет лицензию на сертификацию оборудования Национальным знаком безопасности.
HWSS производит собственные стандартные модели одинарных и двойных раздвижных установок для ремонта скважин (серии HWSS 400 и HWSS 600) для использования в арктических, тропических и пустынных районах, а также будет заниматься проектировать, разрабатывать и производить установки для ремонта скважин по техническим условиям заказчика для удовлетворения особых потребностей заказчиков.

HWSS также изготавливает собственные стандартные модели двухбарабанных буровых лебёдок (HWSS 400 и HWSS 600). Кроме того, HWSS является эксклюзивным дистрибьютором буровых лебедок линии XJ, производимых компанией SJ Petroleum Machinery Co. в Китае.
HWSS также является эксклюзивным дистрибьютором плунжерных насосов линии SJ, применяемых для ремонта буровых установок.
